

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP!
MEDIASERVICE

Zwei Andauer spielen im Wiener Prater auf

Anlässlich des ersten Oktoberfestes der Firma Hager im Wiener Prater für 350 Elektriker, Großhandelsmitarbeiter, Partner und Freunde spielte die „Hansag-Musi-Andau“ bestehend aus Horst Scheibelhofer und Janos „Andau“ Fangl zünftig auf.

Den beiden eilte ihr Ruf voraus und so wurden die Gäste des Oktoberfestes im Wiener Prater von den zwei Musikern aus Andau eben auf gute „burgenländische Art und Weise“ unterhalten.



Die Besucher des Wiener Praters staunten nicht schlecht über die beiden Andauer Janos „Andau“ Fangl und Horst Scheibelhofer. FOTO: RUPP